



こ つうしん たかなわ子どもカレッジ通信 2月号 がつごう



たかなわ子どもカレッジは、小学1年生～6年生対象の、東海大学高輪キャンパス内にある
 「みんなのあそび場」です。毎週月曜～金曜の午後2:45～6:00（長期休み中は1:00～6:00）
 開室です☆東海大学高輪キャンパス3号館 地下1階多目的室にみんなであそびに来てね♪

月	火	水	木	金
				<1日> 2:45～6:00
<4日> 2:45～6:00	<5日> 2:45～6:00	<6日> 2:45～6:00	<7日> 2:45～6:00	<8日> 2:45～6:00
<11日> お休み	<12日> 2:45～6:00	<13日> 2:45～6:00	<14日> 2:45～6:00	<15日> 2:45～6:00
<18日> 2:45～6:00	<19日> 2:45～6:00 あそ ボッチャで遊ぼう 4:00～5:00	<20日> 2:45～6:00	<21日> 2:45～6:00	<22日> 2:45～6:00 ラジコンレース 4:00～5:30
<25日> 2:45～6:00	<26日> 2:45～6:00 アリーナ 4:00～5:00 カレッジ・ダンス・サークル 4:00～5:00	<27日> 2:45～6:00	<28日> 2:45～6:00	

☆2月の子ども教育支援教室☆

今回は「TAP」に
出張します！

出張版！

ロボPさんによるプログラム第3弾！！

「ラジコンレース～プログラミングで思い通りに動かそう～」

日時：2019年2月22日（金）午後4:00～午後5:30（予定）

対象：小学生 定員 20名（先着順）

申し込み：2019年2月3日（日）午前10時30分～

2019年2月19日（火）午後6時まで

大人気のプログラム「ラジコンレース」！タブレットにプログラムを打ち込んで自分の思った通りにラジコンを動かしてみよう！



カリ カレッジ・ダンス・サークル（仮）

4月6日（予定）に行われる発表会に向けてみんなでダンスの練習をしよう！

ダンスの先生が来て教えてくれるので初めての人でも大丈夫です。

日時：2019年2月26日 3月5・12・19・26日 4月2日

午後4:00～5:00（全て火曜日）

申し込み：2019年2月3日（日）午前10時30分～ 先着20名

※日時・場所等の詳細は後日配布されるチラシをご覧ください。

※2月26日（火）は体験練習となります。以降は継続になります。



★2月の放課後の遊び場プログラム★



あそ ボッチャで遊ぼう！

どんなにハンディがあってもみんな平等にできるユニバーサルスポーツ、それが「ボッチャ」です。そんなボッチャにみんなでチャレンジしてみよう。もちろんタダやるだけではなく色々なパターンでも行って競い合います。体力に自信がなくても！力がなくても！

だいじょうぶ
大丈夫！

日時：2019年2月19日(火) 午後4時～午後5時

場所：東海大学4号館4階 アリーナ

集合：東海大学3号館地下1階多目的室 10分前に集合してください

申し込み：不要 ※直接カレッジに来てください。



だいがく
大学からのお知らせ

と たからさが だいがく なか かいさい 「など解き宝探し」を**大学の中で開催します！！！**

とうかいだいがく 東海大学チャレンジセンター Takanawa共育プロジェクトの学生のみなさんによる、

イベントです！！

日時：3月3日(日) 午後1:00～午後4:00 (受付 午後12:50～午後3:00)

詳しくは、2月上旬に掲示しますポスターをご覧ください。

※このプログラムは5歳～小学生のお友だちが対象です。幼児さんは保護者の方が同伴での参加が条件です。
あらかじめご了承ください。

保健・衛生

など インフルエンザ等の感染が報告されています。
かんせん ほうこく 帰宅後や、カレッジに来室した時も「手洗い・うがい」をして、
かんせんよぼう 感染予防をしましょう。

かぜ 風邪をひかない様にしてみんなで元気に遊ぼう！



つぎの場合においては、室内の利用を控えてください。

① 利用者本人が感染症にかかっている場合

② 少しでも体調がすぐれない場合

③ 利用者本人が通われている学校が
がっこう 学校・学級閉鎖となって、登校しない場合。

カレッジ 1月のキャンパス



カレッジカフェ

今回からカレッジカフェの実施場所を、カレッジのお部屋の中で行いました。新装開店第一弾は、「豚汁」を食べました。ごぼう、人参、大根のたっぷり根菜と豚肉、味噌との相性は抜群！寒い季節に食べる「豚汁」は格別でした。身も心もポカポカ気分でした。

みんながいつも「おいしい！」「おかわり」と声を寄してくれるカレッジカフェの次回は、3月です。お楽しみに♪



せいさく たこづくい制作

1月最後のイベントは「たこあげ」を行いました。始めは「たこなんて…」と言っていた上級生もいざ作って、屋上で始めるたこを空にあげるのに一生懸命でした。流石に子どもたちはコツを掴むのが早く紐の位置を調整したり、向きを考えたりなど工夫をしてたこを上空へと飛ばしていました。



